
3 Pièces

62 m²

Réf. W-02XNZ1

700 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Croix des Gardes – en dernier étage, appartement d'angle, vue

mer, terrasse sur le toit.Dans l‘une des résidences les plus recherchées

de Cannes, de très bon standing et parfaitement entretenue, avec parc,

piscine,  tennis  et  services  de  sécurité  (gardien,  caméras,

vigiks).Appartement d'angle de 3 pièces, belle vue dégagée sur la mer,

au  calme  absolu.Il  se  compose  d‘une  pièce  de  vie  salon/  salle  à

manger,  d'une  cuisine  séparée  aménagée  et  équipée,  2  chambres,  1

salle  de  bains  avec  WC  et  1  salle  de  douche  avec  WC.Toutes  les

pièces donnent sur la vaste terrasse d'angle.L'appartement ...

Cannes  Croix  des  Gardes  –  top  floor,  angled  apartment,  sea  view,  rooftop

terrace.Located in one of  the most sought-after  residences in Cannes, this corner

apartment  on  the  top  floor  offers  stunning  sea  views.  The  residence  is  of  high

standing,  meticulously  maintained,  with  a  park,  swimming  pool,  tennis  court,  and

security  services  (guard,  cameras,  access  cards).Angled  3-room  apartment,  nice

open views of the sea, in total quietness.It features a living/dining area, a separate

fully fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom with WC and 1 shower

room with WC.All rooms open onto the ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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